

Equipos de básquetbol femenino y masculino de la UVM participarán en mundial universitario FISU Alemania 2025

En el torneo, a desarrollarse en junio de este año, participarán los y las representantes del deporte estudiantil, provenientes de distintas universidades del mundo.

La consagración en los tricampeonatos regionales y nacionales durante los años 2022-2023-y 2024, además de la obtención del bronce en los juegos panamericanos universitarios desarrollados el año pasado en Colombia, permitieron que los equipos de básquetbol femenino y masculino de la UVM lograrán su clasificación para participar del Mundial Universitario FISU, que se celebrará en julio de 2025 en Alemania.

Por primera vez en la historia, las selecciones masculina y femenina de la UVM lograron la clasificación al prestigioso mundial universitario,



torneo de alto nivel donde competirán con deportistas provenientes de distintas universidades del mundo.

Para Jean Carlo Muñoz, jefe de deportes de la Dirección de Desarrollo Estudiantil y Ex Alumnos de la UVM, la participación de los equipos es el resultado del esfuerzo, compromiso y dedicación de los estudiantes deportistas y sus entrenadores. "El camino hacia Alemania no ha sido fácil. Las selecciones tuvieron que enfrentar a las mejores universidades del país y el continente, superando grandes desafíos. Gracias a un trabajo disciplinado y a una preparación rigurosa, lograron imponer su estilo de juego y consolidarse como referentes del básquetbol universitario chileno", enfatizó Muñoz.

En la ocasión el jefe de deportes de la Dirección de Desarrollo Estudiantil y Ex Alumnos de la UVM indicó que ahora todos los esfuerzos están puestos en preparar a los y las atletas para competir en el máximo escenario universitario, que presenta nuevas oportunidades de crecimiento y desarrollo para los y las deportistas de ambos equipos.

